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OFYR 
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TONGS

Die praktische OFYR Zange ist aus rostfreiem Stahl mit mattschwarzer Oberfläche. 
Dank des ergonomischen Designs des thermoplastischen Griffs liegt die Zange gut in 
der Hand. Das Ende der Zange ist praktisch gebogen, so dass man sie entweder auf eine 
Arbeitsfläche legen oder aufhängen kann, wenn sie nicht gebraucht wird. Ideal zum 
Wenden von Zutaten.  

•	 Ein unverzichtbares Accessoire für die Outdoor-Küche. 
•	 Die ideale Länge zum Wenden von Zutaten. 
•	 Perfekt für die Kombination mit dem OFYR Spatula PRO. 
•	 Reinigen Sie die Stahlenden mit einem milden Reinigungsmittel. Trocknen Sie die Zange gut 	
	 ab und bewahren Sie sie nach Gebrauch an einem trockenen Ort auf.

The OFYR Tongs are made from stainless steel and have a matt black finish. Thanks to the 
ergonomic design of the thermoplastic handle, the tongs are comfortably to hold and use. 
The end has a practical curve, which allows you to either lay the tongs down on a work 
surface or hang them up when they're not in use. Ideal for turning ingredients on the hot 
cooking plate.  

•	 An essential accessory for every outdoor kitchen. 
•	 The ideal length for turning ingredients on the hot plate of the OFYR. 
•	 Combine with the OFYR Spatula PRO for an optimal cooking experience.
•	 Clean the steel ends with a mild detergent. Dry the tongs well and store them inside in a dry 	
	 place after use.

Material		  Rostfreier Stahl

	

Abmessungen		  30 cm

	

Gewicht		  150 g

Material		  Stainless steel 

Dimensions		  30 cm

Weight		  150 g

SPECIFICATIONS

SPEZIFIKATIONEN

EN

DE

OFYR COLLECTION OFYR COLLECTION




